

Im Jahr 1993 hat der Stadtrat den Grundsatzbeschluss zum Bau der Haupterschließungsstraße Halle-Ost (HES) gefasst. Heute über 20 Jahre später ist eine Fertigstellung noch immer nicht konkret absehbar. Der Termin wurde inzwischen auf „im Laufe des Jahres 2018“ verschoben.

1. Welche Planungs-, Vergabe- und Baubeschlüsse stehen konkret noch aus?
2. Wann wird die Verwaltung entsprechende Beschlussvorlagen in den Stadtrat einbringen?
3. Wann ist mit der Fertigstellung der einzelnen Bauwerke zu rechnen?